
ПРОТОКОЛ № 4 

заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  

по вопросам: 

1. О рассмотрении предложения по внесению изменений в решение Думы 

города от 29.09.2006 № 76-IV ДГ «О мерах дополнительной социальной 

поддержки по проезду в городском пассажирском транспорте общего 

пользования отдельным категориям населения» в части дополнения перечня 

получателей меры категориями ветераны труда и граждане, приравненные  

к ветеранам труда по состоянию на 31 декабря 2004 года. 

2. О внесении изменений в решение Думы города от 29.09.2006 № 76-IV ДГ 

«О мерах дополнительной социальной поддержки по проезду в городском 

пассажирском транспорте общего пользования отдельным категориям 

населения».  

3. О мероприятиях, запланированных на 2022 год в целях реализации 

комплексного плана по обеспечению безопасности на пути следования  

в образовательные учреждения (с учётом решения комитета, принятого  

на заседании 16.11.2021). 

4. О мероприятиях по созданию парковочных мест возле учреждений 

здравоохранения ХМАО – Югры, находящихся на территории города Сургута  

(в том числе с учётом вопросов и предложений депутатов, озвученных  

на заседании комитета 16.11.2021). 

5. О мероприятиях Администрации города по созданию условий  

для размещения в поселке Дорожный детского дошкольного учреждения  

и улучшения транспортного обслуживания жителей посёлка. 

 

 

18.03.2022 

 

14-30 

зал заседаний Думы города (ул. Восход, 4) 

 

Присутствовали: 

члены постоянного комитета Думы города по социальной политике, депутаты 

Думы города – 6: 

 

Трапезникова Э.Р. 

 

Кучин А.С. 

 

Нечепуренко Д.С. 

 

Биглова-Фатова Д.Ф. 

Парфёнов С.В. 

Феденков В.В. 

– 

 

– 

 

– 

– 

 

по избирательному округу № 25, 

председатель комитета 

по избирательному округу № 19, 

заместитель председателя комитета 

по избирательному округу № 21, 

заместитель председателя комитета 

по избирательному округу № 16 

по избирательному округу № 9 

по избирательному округу № 3 
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депутаты Думы города – 4: 

Барсов Е.В. 

Бехтин М.М. 

Гаврилов А.С. 

Олейников А.И. 

 

– 

– 

– 

– 

 

по избирательному округу № 17, 

по избирательному округу № 4, 

по избирательному округу № 5, 

по избирательному округу № 1,  

заместитель Председателя Думы 

города 

 

 

Список присутствующих прилагается 

Председательствующий:  Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

 

I. СЛУШАЛИ: О РАССМОТРЕНИИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ ПО ВНЕСЕНИЮ 

ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 29.09.2006  

№ 76-IV ДГ «О МЕРАХ ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ СОЦИАЛЬНОЙ 

ПОДДЕРЖКИ ПО ПРОЕЗДУ В ГОРОДСКОМ 

ПАССАЖИРСКОМ ТРАНСПОРТЕ ОБЩЕГО ПОЛЬЗОВАНИЯ 

ОТДЕЛЬНЫМ КАТЕГОРИЯМ НАСЕЛЕНИЯ» В ЧАСТИ 

ДОПОЛНЕНИЯ ПЕРЕЧНЯ ПОЛУЧАТЕЛЕЙ МЕРЫ 

КАТЕГОРИЯМИ ВЕТЕРАНЫ ТРУДА И ГРАЖДАНЕ, 

ПРИРАВНЕННЫЕ К ВЕТЕРАНАМ ТРУДА ПО СОСТОЯНИЮ 

НА 31 ДЕКАБРЯ 2004 ГОДА 

ВЫСТУПИЛА: Панова Е.А. – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности Администрации города 

  Озвучила доклад по вопросу.  

 

Депутатами были озвучены следующие вопросы  

и предложения: 

- Трапезникова Э.Р. – рассматривался ли в Администрации 

города вопрос о применении ценза проживания в городе  

при предоставлении дополнительных мер социальной 

поддержки по примеру других муниципалитетов Югры; 

- Феденков В.В. – что представляет собой дорожная карта,  

о которой было упомянуто в докладе; обязательно проводить 

мониторинг состояния дел после изменения механизма 

предоставления данной меры, мониторинг цен  

и по возможности корректировать решение с учётом 

экономической обстановки; 

- Нечепуренко Д.С. – необходимо проводить мониторинг 

благосостояния всех категорий граждан, которые нуждаются  

в помощи, и расставлять приоритеты между льготными 

категориями. 
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Панова Е.А. пояснила, что: 

- установление ценза не рассматривалось и его установление 

возможно для граждан, вновь подающих заявления  

на предоставление мер социальной поддержки, но не для тех, 

кто уже пользуется этими льготами; 

- в рамках дорожной карты подготовлено решение Думы, 

которое будет рассматриваться вторым вопросом                              

на сегодняшнем заседании; в пояснительной записке к решению 

указаны мероприятия, которые должны быть осуществлены  

по изменению механизма, срок начала 01.10.2022; 

- мониторинг реализации решения Думы будет проводиться. 

 

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Предложила проголосовать за следующее решение: 

1) поддержать работу Администрации города по изменению 

механизма предоставления дополнительной меры социальной 

поддержки; депутату Феденкову В.В. довести информацию       

до сведения обратившихся граждан; 

2) рекомендовать Администрации города продолжить 

мониторинг предоставления дополнительной меры социальной 

поддержки, а также мониторинг цен и состояния дел  

по предоставлению льгот гражданам нашего города. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

Решение принято. 

 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 29.09.2006 № 76-IV ДГ «О МЕРАХ ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ 

СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ ПО ПРОЕЗДУ В ГОРОДСКОМ 

ПАССАЖИРСКОМ ТРАНСПОРТЕ ОБЩЕГО ПОЛЬЗОВАНИЯ 

ОТДЕЛЬНЫМ КАТЕГОРИЯМ НАСЕЛЕНИЯ» 

 

ВЫСТУПИЛА: Панова Е.А. – начальник управления бюджетного учёта                  

и отчётности Администрации города 

  Озвучила доклад по вопросу.  

 

ВЫСТУПИЛ :    Жуков В.И. –  Председатель Контрольно-счетной палаты  

Обратил внимание на отсутствие в докладе некоторых расчётов 

и необходимых составляющих, которые должны быть 

отработаны в рабочем порядке до депутатских слушаний. 
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Депутатами были озвучены следующие вопросы  

и предложения: 

- Кучин А.С. – о примерной сумме, которая потребуется  

для внедрения новой системы транспортных карт, а также  

об организационных вопросах, в т.ч. о механизме использования 

карт, контроле лимитов использования (40 поездок в квартал); 

- Биглова-Фатова Д.Ф. – проработать вопрос с юридической 

точки зрения – предусмотреть в Порядке идентификацию права 

на пользование такой картой посредством предъявления 

удостоверения личности, чтобы избежать использования карт 

третьими лицами. 

 

                            Зыков П.М. дал пояснения по механизму контроля лимитов 

поездок на картах; 

Панова Е.А. пояснила, что на внедрение программы 

понадобиться около 6 млн рублей, и Администрация 

рассчитывает вписаться в существующие лимиты 

финансирования на 2022 год. 

 

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Уточнила, имеются ли вопросы, предложения. 

Вопросы, предложения не поступили. 

Предложила проголосовать за следующее решение: 

1) рекомендовать депутатам на 7-ом заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции; 

2) рекомендовать Администрации города по истечении года 

после использования транспортных карт проинформировать        

о динамике показателей (ориентировочный срок – 

ноябрь/декабрь 2023 года). 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

Решение принято. 

 

III. СЛУШАЛИ:  О МЕРОПРИЯТИЯХ, ЗАПЛАНИРОВАННЫХ НА 2022 ГОД  

В ЦЕЛЯХ РЕАЛИЗАЦИИ КОМПЛЕКСНОГО ПЛАНА  

ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ БЕЗОПАСНОСТИ НА ПУТИ 

СЛЕДОВАНИЯ В ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ УЧРЕЖДЕНИЯ  

(С УЧЁТОМ РЕШЕНИЯ КОМИТЕТА, ПРИНЯТОГО  

НА ЗАСЕДАНИИ 16.11.2021) 

 

ВЫСТУПИЛ: Недашковский Александр Андреевич – и.о. директора 

департамента городского хозяйства Администрации города 

 Озвучил доклад по вопросу.  
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Депутатами были озвучены следующие вопросы  

и предложения: 

- Кучин А.С. – реализовать комплексный подход  

при осуществлении работы в 2023 году по школе № 45 (помимо 

освещения не забыть работы по ремонту тротуара и установке 

дорожных знаков); 

- Бехтин М.М. – проработать вопрос по ремонту проезда между 

домами по ул. Дзержинского, 14Б, В и 6Б (к школе № 12), 

который отнесён к придомовой территории, при этом отвечает 

характеристикам внутриквартального проезда; 

- Нечепуренко Д.С. – в дополнение к выступлению Бехтина 

М.М. сообщил, что осенью прошлого года Администрация 

города информировала депутатов, что данный проезд возможно 

отремонтировать по программе «Комфортная городская среда» 

с нулевым участием собственников; обратил внимание, что  

в случае если проезд к образовательному объекту проходит 

частично через придомовую территорию и частично через 

территорию общего пользования – затрудняется его ремонт, 

предложил перемежевать проезды к образовательным 

учреждениям в целях отнесения их к территориям общего 

пользования, чтобы ремонт осуществлять из бюджета города; 

- Гаврилов А.С. – в плане указано, что по школе № 32 

планируется установка 17 дорожных знаков, при этом жители 

заявляли проблемы, связанные с качеством дорожного полотна; 

- Трапезникова Э.Р. – принят ли проезд к детскому саду «Лесная 

сказка» (ул. И. Киртбая, 16/1), построенный застройщиком ООО 

«Северстрой», в муниципальную собственность; 

- Олейников А.И. – уточнил порядок работы комиссии  

по отбору объектов для ремонта: верно ли, что каждый год 

комиссия определяет приоритетные объекты. 

 

Пояснения дал докладчик: 

- сообщил, что просьба по школе № 45 будет принята в работу; 

- в части проезда к школе № 12 не удалось достичь понимания 

управляющей организации с жителями по поводу  

их инициативы по ремонту придомовой территории, сообщил, 

что работа с управляющей организацией будет продолжена; 

- для ремонта всех проездов, ведущих к образовательным 

учреждениям, необходим большой объём денежных средств; 

- перечень объектов определяется комиссионно; 

- проезд вдоль дома по ул. И. Киртбая, 18 в муниципальной 

собственности, но средства на ремонт не запланированы, 

существует очерёдность; 

- верно, комиссия каждый год актуализирует приоритетный 

перечень объектов. 



6 

 

 

 

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Уточнила, имеются ли вопросы, предложения. 

Вопросы, предложения не поступили. 

Предложила проголосовать за следующее решение: 

1) рекомендовать Администрации города в срок  

до 01.11.2022 проинформировать о результатах выполнения 

мероприятий комплексного плана, запланированных  

на 2022 год; 

2) членам комитета рассмотреть итоги работы в ноябре 

2022 года. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

Решение принято. 

 

IV. СЛУШАЛИ:  О МЕРОПРИЯТИЯХ ПО СОЗДАНИЮ ПАРКОВОЧНЫХ 

МЕСТ ВОЗЛЕ УЧРЕЖДЕНИЙ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ  

ХМАО – ЮГРЫ, НАХОДЯЩИХСЯ НА ТЕРРИТОРИИ 

ГОРОДА СУРГУТА (В ТОМ ЧИСЛЕ С УЧЁТОМ ВОПРОСОВ 

И ПРЕДЛОЖЕНИЙ ДЕПУТАТОВ, ОЗВУЧЕННЫХ  

НА ЗАСЕДАНИИ КОМИТЕТА 16.11.2021) 

 

ВЫСТУПИЛ: Астраханцев В.И. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 

архитектор  

Озвучил доклад по вопросу. 

Сообщил, что в соответствии с рекомендацией депутатов было 

направлено письмо в профильный Департамент Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры по вопросу  

о возможности организации парковочных мест в границах 

земельного участка кардиодиспансера (или передачи части 

земельного участка городу), ответ отрицательный.  

  

Депутатами были озвучены следующие вопросы  

и предложения: 

Трапезникова Э.Р. 

- завершены ли работы по строительству трёх парковок возле:  

1) городской поликлиники № 2 (ул. Федорова, 69); 2) 

стоматологической поликлиники № 1 (ул. Пушкина, 5/1), 3) 

стоматологической поликлиники № 2» (пр. Советов, 3), 

имеются ли какие-либо претензии к подрядчикам; 

- о проведении аукциона по парковке возле городской 

поликлиники № 4 (пр. Набережный, 41), который должен был 

состояться в 4-ом квартале 2021 года и периоде строительства; 
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Кучин А.С. – в связи с тем, что парковку возле поликлиники 

«Геолог» возможно организовать на земельном участке  

под зданием поликлиники, - обращались ли в Департамент 

здравоохранения ХМАО – Югры; предложил рассмотреть 

возможность организации парковки за счёт придомовых 

территорий (в порядке «перемежевания»), а также посредством 

мероприятий, проводимых в рамках реализации 

концессионного соглашения по строительству  

пр. Комсомольский (в части дополнения парковочными 

местами); 

Нечепуренко Д.С. 

- о причинах того, что аукцион в отношении строительства 

парковки возле поликлиники по пр. Набережный, 41  

в 4 квартале 2021 года – не состоялся; попросил Астраханцева 

В.И. лично взять на контроль данный вопрос;  

- в отношении отрицательного ответа из округа по вопросу 

организации парковки на земельном участке, на котором 

находится здание кардиоцентра, – предложил рассмотреть 

вопрос организации парковки на «пятачке», который находится 

рядом с жилыми домами (по пр. Ленина, 67/3 и 67/4), если 

заезжать к кардиоцентру со стороны ул. Ленина (если это 

придомовая территория, то выделить эту территорию  

для парковки); предложил собрать рабочую группу, куда 

пригласить депутатов и директора кардиоцентра  

Урванцеву И.А.; 

- Олейников А.И. – сообщил, что согласно ответу Главы города 

в отношении строительства парковки возле поликлиники  

№ 4 по ул. И. Киртбая – указан срок 2023 год, напомнил, что 

этот объект планировалось построить ещё в 2021 году, обратил 

внимание на тенденцию изменения сроков по ряду объектов; 

предложил вернуться к обсуждаемому вопросу в июне этого 

года. 

  

Пояснения дал докладчик: 

- в отношении двух парковок работы завершены, в отношении 

парковки по ул. Пушкина, 5/1 обозначилась проблема нехватки 

средств на ремонт дорожного покрытия в размере  

616 тыс. рублей; 

- (по парковке по пр. Набережный, 41) аукционная 

документация находится в стадии формирования, 

ориентировочный срок заключения контракта 23.05.2022; 

- предложения о способах организации парковки  

возле поликлиники «Геолог» будут учтены, в том числе  

в рамках концессионного соглашения; 
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- сообщил, что не может сейчас сообщить причины, почему 

аукцион в установленные сроки по парковке  

по пр. Набережный, 41 – не состоялся; 

- по организации парковки возле кардиоцентра согласился 

создать рабочую группу, определить и пригласить всех 

заинтересованных лиц. 

 

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Уточнила, имеются ли вопросы, предложения. 

Вопросы, предложения не поступили. 

Предложила проголосовать за следующее решение: 

1) рекомендовать Администрации города в срок  

до 01.06.2022 проинформировать о состоянии дел  

по строительству парковки возле здания поликлиники № 4  

(пр. Набережный, 41), мероприятиях по строительству парковки 

возле поликлиники № 2 (пр. Комсомольский, 10/1); учесть 

предложения депутатов; 

2) рекомендовать Администрации города в срок  

до 30.04.2022 создать рабочую группу по вопросу организации 

парковки возле кардиоцентра, от членов комитета направить 

депутатов Нечепуренко Д.С. и Феденкова В.В.; 

3) членам комитета вернуться к вопросу в июне 2022 года. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

Решение принято. 

 

V. СЛУШАЛИ:  О МЕРОПРИЯТИЯХ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА  

ПО СОЗДАНИЮ УСЛОВИЙ ДЛЯ РАЗМЕЩЕНИЯ  

В ПОСЁЛКЕ ДОРОЖНЫЙ ДЕТСКОГО ДОШКОЛЬНОГО 

УЧРЕЖДЕНИЯ И УЛУЧШЕНИЯ ТРАНСПОРТНОГО 

ОБСЛУЖИВАНИЯ ЖИТЕЛЕЙ ПОСЁЛКА 

 

ВЫСТУПИЛ: Астраханцев В.И. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 

архитектор 

Озвучил доклад по вопросу. 

 

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Уточнила: 

- состояние дел по использованию второго помещения, 

предназначенного для детского сада; 

- статус второго помещения в настоящее время (жилое или 

нежилое); 
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- будет ли численность детей отвечать расчётным показателям; 

- какова стоимость услуг в частном детском саду, который  

уже начал работать в посёлке Дорожный, насколько  

это приемлемо для жителей. 

 

Пояснения дали: 

Астраханцев В.И. 

- второе помещение является нежилым, поступало обращение  

в Администрацию города о перепланировке, в связи  

с предоставлением неполного пакета документов было 

отказано; 

-  численность детей в двух садах отвечает расчётным 

показателям, осталось создать второй детский сад; 

- Замятина И.П. – стоимость услуги составляет порядка  

10 тыс. рублей; учитывая, что у родителей есть возможность 

приобретать сертификат дошкольника, который субсидируется 

в размере 4 тыс. рублей, то стоимость для родителей будет 

составлять порядка 6 тыс. рублей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Нечепуренко Д.С. – депутат Думы города 

Сообщил, что: 

- жители посёлка информировали, что стоимость услуг  

в частном детском саду выше, чем 10 тыс. рублей; 

- семьи, которые проживают в 21-ом доме, который построила 

компания «Сибпромстрой» невысокого материального 

достатка; 

- предложил создать в посёлке муниципальный детский сад  

в дополнение к частному детскому саду; 

- в ответ на высказывание Астраханцева В.И. о том, что было 

обращение о перепланировке второго помещения – сообщил, 

что компания «Сибпромстрой» продала второе помещение, 

предназначенное для детского сада, поэтому собственники 

этого помещения и обращались за перепланировкой; в связи  

с этим, чтобы организовать там детский сад помещение 

необходимо выкупать. 

Попросил не снимать вопрос с контроля комитета, 

Администрации города предоставить детальную информацию 

по своим вопросам и предложениям. 

 

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

В целях предоставления информации Администрации города  

по второй части вопроса (транспортное обслуживание жителей 

посёлка) предоставила слово Недашковскому А.А.,  

и.о. директора департамента городского хозяйства 

Администрации города. 
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ВЫСТУПИЛ: Недашковский А.А., и.о. директора департамента городского 

хозяйства Администрации города 

  Проинформировал по вопросу. 

Сообщил, что в настоящее время проводится научно-

исследовательская работа по модернизации существующей 

транспортной схемы. В рамках данной работы будут изменения, 

в том числе и по посёлку Дорожный.  

 

ВЫСТУПИЛ: Нечепуренко Д.С. – депутат Думы города 

Предложил добавить ещё один автобус на маршрут № 110 

(данный автобус должен быть в посёлке Дорожный в 07.20). 

Попросил предоставить расчёты, сколько для этого необходимо 

выделить средств. Добавил, что сумма средств, требуемая  

для запуска ещё одного автобуса, не будет являться очень 

значительной в условиях острой необходимости решения 

проблемы передвижения жителей посёлка. 

 

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Уточнила, имеются ли вопросы, предложения. 

Вопросы, предложения не поступили. 

Предложила проголосовать за следующее решение: 

- рекомендовать Администрации города в срок до 01.05.2022 

предоставить информацию: 

1) об открытии второго детского сада (в том числе  

о мероприятиях, направленных на использование второго 

помещения, предназначенного для размещения детского сада); 

2) о возможности открытия муниципального детского сада; 

3) о возможности дополнения маршрута № 110 ещё одним 

автобусом. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

Решение принято. 

 

 

 

Председатель комитета                                              Э.Р. Трапезникова  

 

 

 

Секретарь,  

начальник отдела по сопровождению  

деятельности постоянных комитетов Думы города              Е.В. Сахарова  
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета 

Думы города по социальной политике 18.03.2022 

 

От Администрации города:  

1. Батракова Л.М. – заместитель Главы города 

2. Невоструев Г.С. – заместитель Главы города 

3. Агафонов С.А. – заместитель Главы города 

4. Астраханцев В.И. – директор департамента архитектуры 

и градостроительства – главный архитектор  

5. Усов А.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства  

6. Замятина И.П. – директор департамента образования 

7. Недашковский А.А. – и.о. директора департамента городского 

хозяйства 

8. Панова Е.А.  – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности – главный бухгалтер 

9. Головко И.А. – специалист-эксперт отдела бухгалтерского 

учёта и отчетности управления бюджетного 

учёта и отчётности 

10. Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 

органами власти управления внешних  

и общественных связей департамента 

массовых коммуникаций и аналитики 

11. Шалыгина И.А. – начальник службы по охране здоровья 

населения 

От Контрольно-счетной палаты города: 

12. Жуков В.И. – Председатель 

13. Афризонова К.В. – аудитор 

От прокуратуры города: 

14. Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  

От учреждений города: 

15. Зыков П.М. – директор МКУ «Управление информационных 

технологий и связи г. Сургута» 

От помощников депутатов: 

16. Енин Д.А. – помощник депутата Думы города Сургута 

Нечепуренко Д.С. 

17. Пыжикова Л.В. – помощник депутата Думы города Сургута 

Феденкова В.В. 

От аппарата Думы города: 

18. Кураева Е.В. – руководитель 

19. Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 

20. Коваленко Г.А. – советник Председателя Думы города 

21. Швидкая Е.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 
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22. Сахарова Е.В.  – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

23. Ракитина Т.В.  – начальник отдела юридического  

и кадрового обеспечения 

24. Таран Л.Р. – начальник отдела организационного 

обеспечения Думы города 

От СМИ: 

25. Коликов С.А. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

26. Большов С.В. – корреспондент ТРК «СургутИнформ-ТВ» 

27. Пудин Н.Н. – телеоператор ТРК «СургутИнформ-ТВ» 

28. Кожевова А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 

29. Караченцева Д.М. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 

30. Шевякова А.В. – корреспондент службы новостей «Радио-

Мост-Русское радио» 
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